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 Prefeitura do Município de Piracicaba  

      Conselho  Munic ipa l  de  Mobi l idade       
 
 

 
 
Aos (13) treze  dias do mês de setembro,  do ano de (2016) dois mil e dezesseis , as (17:20)  dezessete horas e 
vinte minutos, na sala de reuniões  da chefia do gabinete do sr prefeito municipal, 11º andar, sito à Avenida 
Capitão Antonio Correa Barbosa nº (2233) dois mil duzentos e trinta e três, ocorreu a quinta reunião ORDINÁRIA 
do Conselho Municipal de Mobilidade - COMOB, sob coordenação do Secretário Executivo LUIZ CARLOS 
RODRIGUES DE MORAES. Presentes à reunião os seguintes membros: JORGE AKIRA KOBAYASKI, 
Presidente do COMOB: LUIZ CARLOS RODRIGUES DE MORAES, titular pela Secretaria Municipal de Trânsito e 
Transportes - SEMUTTRAN; FELIPE GOMES - SUPLENTE pela Secretaria Municipal do Meio Ambiente - 
SEDEMA; LAURO JERÔNIMO ANNICHINO PINOTTI, TITULAR pelo IPPLAP; RUDINEI JOSÉ BASSETE, 
TITULAR pela AEAP - Associação dos Engenheiros e Arquitetos de Piracicaba; CARLOS FERNANDO VIERIA 
DA CONSTA - TITULAR pelo Orçamento Participativo, e, AUGUSTO CARDINALLI JUNIOR,  TITULAR do PIRA 
21. O presidente do COMOB abriu a reunião mostrando aos membros presentes os projetos das alterações 
viárias na atual rotatória da Av. Luciano Guidotti com Av. Água Branca e, o fechamento de canteiros centrais da 
Av Luciano Guidotti com a implantação de semáforos com a finalidade de melhorar o acesso ao Bairro Caxambú 
e deste para a avenida. Logo após essa apresentação, o membro Carlos entregou ao secretário do COMOB uma 
cópia da ata do Conselho do Orçamento ParticipatIvo. Dando continuidade, o Presidente apresentou o projeto de 
revitalização da Av. Renato Wagner que inclui toda a orla do Rio Piracicaba, desde a Ponte Arquiteto Caio 
Tabajara Esteves de Lima até a Ponte Antonio de Souza (Zé do Prato). O membro Augusto Cardinali indagou ao 
Presidente Jorge Akira sobre a alça de acesso da Rua do Rosário para a Av. Armando de Salles o que foi dada 
as explicações necessárias para sanar as dúvidas. Nada mais havendo a ser tratado o Secretário Executivo deu 
por encerrada a reunião e eu, LUIZ CARLOS RODRIGUES DE MORAES, secretariei e redigi a presente Ata que, 
após lida e aprovada, segue assinada pelos presentes, sendo que sua íntegra encontra-se gravada e disponível 
para todos os interessados sob o título de COMOB-ROR-AV-007. 
 
 
 
 
 
JORGE AKIRA KOBAYASKI 
Presidente COMOB 
 
 
 
LUIZ CARLOS RODRIGUES DE MORAES 
Secretário Executivo COMOB 
 
 
 
FELIPE GOMES 
Suplente SEDEMA 
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LAURO JERÔNIMO ANNICHINO PINOTTI 
Suplente IPPLAP 
 
 
 
RUDINEI JOSÉ BASSET 
AEAP 
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Orçamento Participativo 
 
 
 
AUGUSTO CARDINALLI JUNIOR 
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